



Krippenspiel in Reit im Winkl

Beitrag

„Da richtige Wegâ??, so hieÃ? die Weihnachtsgeschichte, die Reit im Winkler Kinder zwischen sechs und 14 Jahren am Heiligen Abend in der voll besetzten Pfarrkirche musikalisch erzÃ?hlten. Beherzt, textsicher und mit frischen GesÃ?ngen traten sie bei ihrem Krippenspiel auf.

â??Wir alle suchen den Weg des Lebens, und wir lassen ihn uns heute zeigen von den Kindernâ??, sagte Monsignore Christoph Huber. Er sprach Gebete und bedankte sich bei Sonja BÃ¼rger und Manuela Fritsch fÃ¼r ihre Initiative zu diesem Krippenspiel. â??Ach Josef,, wir mÃ¼ssen bis Bethlehem, der Weg dorthin ist so weitâ??, so eine Aussage von Maria. Und nach den weiteren beeindruckend vorgetragenen Dialogen und GesÃ?ngen hieÃ? es im Schlusslied: â??Wir alle sind Gottes Kinder, alle Menschen auf der Welt. Lasst uns heute daran denken, dass nur die Liebe uns zusammenhÃ?lt.â??

Bericht und Bilder: Sepp Hauser



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Heilig Abend
3. Krippenspiel
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Reit im Winkl